

¿CÓMO HACER PENDIENTES DE FLORES?

De : Laurence T Perles&Co



0 minutos

Las Criollas no pueden faltar en nuestros joyeros. Todas tenemos en casa un par de estos pendientes redondos, que nos encanta llevar en todas las ocasiones.

Lo bueno de estos pendientes es que se pueden llevar tal cual o personalizarlos con colgantes de resina o grandes eslabones acrílicos. Este año, los preferimos con un colgante de flor. Seguro que ya has visto estos pendientes tan modernos y coloridos, ¡están por todas partes!

Pero, ¿has pensado en crearlos tú misma? Verás, este par de pendientes es muy fácil de hacer, incluso para principiantes. No hace falta saber hacer bisutería: basta con colocar un colgante de flor en un pendiente de aro... ¡y ya está!

Es una forma rápida y sencilla de conseguir unos pendientes originales y a la moda! En nuestra página web, el colganteflor está disponible en 18, 20 y 21 mm y en varios colores. ¿Pero qué Criollas utilizar? Con el vídeo de Aurore y Bénédicte y esta pequeña guía, seguro que encuentras la cartilla de bisutería que necesitas.

¿Cómo elegir el tamaño adecuado para sus Criollas?

Para hacer estos pendientes de moda, lo más importante es elegir los pendientes adecuados. Para ello, debes tener en cuenta dos criterios: el diámetro del alambre y el diámetro de las Criollas.

- El diámetro del alambre

El diámetro del alambre se refiere al grosor del aro. Lo ideal para hacer pendientes de flores es utilizar aros Criollas con un alambre de 1,5 mm, 2 mm o 3 mm de diámetro. La elección es suya, es cuestión de gustos.

- El diámetro del aro de los pendientes Criollas

Es el tamaño de los pendientes de aro: deben ser lo suficientemente grandes, pero no demasiado para resultar bonitos. Debe haber espacio suficiente entre el lóbulo de la oreja y el colgante de flor para que tu creación sea cómoda de llevar.

Olvídate de los pendientes de aro pequeños con un diámetro de 10 mm o 12 mm.

Lo ideal son los pendientes de aromediano, con un diámetro de entre 15 mm y 25 mm. Si superas los 30 mm, el resultado puede no ser armonioso. Y si no tienes orejas perforadas, puedes sucumbir a la moda de los pendientes de aro de flor. En nuestro sitio encontrarás clips para orejas no perforadas en forma de pendientes de aro a los que podrás añadir fácilmente un colgante de flor.



¿Qué son los pendientes de aro?

Los pendientes Criollas son piezas de joyería circulares más o menos abiertas.

La historia de los pendientes Criollas se remonta a varios milenios, y se cuentan entre los pendientes más antiguos, ya que fueron descubiertos por los arqueólogos en una tumba mesopotámica que data del 2500 a.C. Durante mucho tiempo se consideraron una joya simbólica, un símbolo de pertenencia.

Antes de ponerse de moda y popularizarse, los llevaban faraones, emperadores, emperatrices, reyes, reinas, piratas, esclavos... Estos pendientes son atemporales e intemporales. Las Criollas tienen generalmente forma circular y son más o menos anchas. Hoy en día, sin embargo, se pueden encontrar con forma cuadrada, rectangular, de corazón u ovalada... Pequeños o XXL, Plateados o dorados, los hay para todos los gustos. Realizarán el rostro de quien los lleve y son imprescindibles.

Resultado